

Les Mémés Déchaînées

Elles ont 60, 70 ans, sont parfois héritières des grandes causes des années 70, parfois frappées par une prise de conscience tardive. Entre conviction et conversion, ces centaines de femmes rassemblées en un réseau bien organisé ajoutent leurs voix peu banales à des revendications égalitaires tiers-mondistes et surtout pacifistes qu'on croirait l'apanage de la jeunesse. Il est vrai que de nos jours, on est jeune de plus en plus vieux...

Vous avez probablement déjà vu les Mémés Déchaînées lors de grandes manifestations. Ces dames habillées de manière extravagante ne passent jamais inaperçues. Le mouvement des Mémés Déchaînées a vu le jour en 1987 à Victoria et est maintenant présent dans plus de 35 villes à travers le monde. Ces activistes du troisième âge militent contre la guerre, la pauvreté et la destruction de l'environnement, et c'est par le chant et la danse qu'elles livrent leurs messages. Les Mémés Déchaînées font présentement campagne contre les sweatshops, ces manufactures majoritairement installées dans les pays du tiers-monde et qui emploient des travailleurs à des salaires dérisoires. Entre le tournage d'un reportage, des colloques dans les écoles et plusieurs autres activités, nous en avons attrapé quelques-unes à Montréal et causé de questions d'actualité... (suite de l'article en lien)

<http://www.voir.ca>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 12 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3843-les-memes-dechainees.html>